



INICIACION REMO TRADICIONAL (REPROGRAMADO)

Descripción del Taller



Las actividades que se van a realizar se centran en la práctica deportiva del remo tradicional. ¡Queremos que remes! Vivirás la experiencia del remo tradicional en convivencia con un Club deportivo de remo. Conocerás la importancia del trabajo en equipo cuando se practica en un elemento natural tan bonito como el mar. Experimentarás los ejercicios de coordinación entre las diferentes bandas (babor y estribor) y aprenderás los conocimientos básicos que rigen esta bella actividad. Al terminar la actividad disfrutarás de un pequeño tentempié.

Fechas:

Inscripción: **Del 02 al 11 de Junio**

Realización: **Viernes 13 de Junio 2025**

Horario

Hora de inicio: 16:00 h

Hora finalización: 21:00 h

Plazas Ofertadas

Nº de Plazas: 8

Lugar

Barriada de la Araña, C. Escritor Aguilar y Lora, 29720

Observaciones

Se aconseja llevar una toalla para secarte por si te mojas.

Protector solar

Puedes llegar fácilmente en coche desde la autovía N-340 o por la A-7.

Desde el centro de la ciudad, el autobús interurbano Málaga- Vélez-Málaga se puede coger en la Estación de Autobuses de Muelle Heredia y te deja en la Fábrica de Cemento a un minuto a pie de playa.

Las paradas más cercanas a Playa de La Araña son:

La Araña está a 3 m de distancia, 1 minutos andando.

Campo de Fútbol La Cala está a 921 m de distancia, 12 minutos andando

Entrada La Cala está a 1093 m de distancia, 15 minutos andando.

***Este taller, previsto para el 23/05/25, fue anulado por motivos meteorológicos. Se da opción a las personas inscritas a mantener la plaza ocupada para la nueva fecha, sacando sólo aquellas plazas que quedan vacantes.**



Requisitos de participación / Acceso	<p>Actividad destinada a jóvenes de 15 a 35 años.</p> <p>Los/as menores de edad deberán entregar, al inicio del taller, el modelo de autorización firmado por el responsable legal (padre, madre o tutor/a, acompañado de fotocopia del DNI del firmante).</p> <p>Para poder hacer inscripciones on line hay que estar dado de alta en la Base de datos del Área de Juventud. Para ello, previamente hay que enviar por correo electrónico (desde la cuenta de correo que quieras dar de alta) solicitándolo a juventud@malaga.eu adjuntando copia del DNI e indicar un nº de teléfono.</p> <p>Se podrá acceder al taller hasta un máximo de 5 minutos pasada la hora prevista de inicio. Pasado este tiempo, la plaza quedará libre a disposición de otros usuarios, sin derecho a ningún tipo de reclamación.</p>
Imparte	CDR LA ARAÑA
Recordatorio	<p>Los/as jóvenes podéis realizar propuestas de iniciativas, relacionadas con la ocupación del tiempo libre, que fomenten el ocio educativo, la suma de esfuerzos y la implicación en proyectos que hacen ciudad. Las propuestas recibidas que finalmente sean seleccionadas, pasaran a formar parte de los Talleres BIJ.</p> <p>https://juventud.malaga.eu/es/actividades-y-programas-00001/banco-de-iniciativas-juveniles/</p>
Si necesitas más Información	<p>Puedes contactar con Más Animación: aeto@masanimacion.com</p> <p>Área de Juventud: juventud@malaga.eu</p>